

# Timnas Voli Putra Indonesia Menang 3-2 atas Kazakhstan di Asian Games 2022

Category: Sport

26 September 2023



## Timnas Voli Putra Indonesia Menang 3-2 atas Kazakhstan di Asian Games 2022

**Prolite** – Timnas voli putra Indonesia meraih kemenangan dramatis melawan Kazakhstan dengan skor akhir 3-2 pada Asian Games 2022 yang berlangsung di China Textille Sports Centre Gymnasium, Hangzhou.

Pertandingan Asian Games 2022 antara Timnas voli putra Indonesia melawan Kazakhstan berlangsung dalam 5 set yang begitu sengit.

Pertandingan yang berlangsung pada hari Selasa 25 September 2023 siang, berlangsung sangat sengit antar kedua tim.

Berluma di set pertama Kazakhstan langsung memimpin di laga awal dengan skor 1-2, namun timnas Indonesia tidak mau menyerah begitu saja.

Farhan Halim dan kawan-kawan berusaha mengembalikan keadaan skor yang sudah tertinggal 3 poin.

Keunggulan Indonesia langsung dengan mencetak 3 angka berturut-turut lewat serangan Agil Angga dan Hendra Kurniawan.

Namun tim Kazakhstan tidak diam begitu saja perlawanan demi perlawanan terus di berikan kepada tim Indonesia agar Kazakhstan bisa unggul.

Namun Indonesia kembali mengejar skor dan meninggalkan Kazakhstan dengan jarak poin yang lumayan jauh.

Kejar mengejar skor terus terjadi pada set pertama Asian Games 2022. Akhirnya Indonesia berhasil menutup set pertama dengan skor 24-21.

Berlanjut pada set kedua Indonesia kembali tampil unggul hingga menyamakan kedudukan menjadi 13-12.

Kazakhstan lebih dulu mencetak set point dengan keunggulan dua angka, Indonesia masih merespons untuk menyamakan deuce pada skor 24-24.

Sayangnya Indonesia harus mengakui keunggulan Kazakhstan yang berhasil menyamakan kedudukan menjadi 1-1.

Indonesia akhirnya harus balik tertinggal pada set ketiga usai menelan kekalahan dengan skor 22-25.

Memasuki set keempat, para pemain Indonesia akhirnya mampu kembali memegang kendali permainan.

Keunggulan Farhan Halim dan kawan-kawan sejak awal laga berhasil dipertahankan hingga merebut set keempat dengan selisih sampai sembilan angka pada skor 25-16.

Melaju di set kelima Indonesia mengalami tertinggal skor dari Kazakhstan, namun ketinggalan skor tidak berlangsung jauh Timnas voli putra Indonesia bangkit dan mengejar ketinggalan skor di set kelima.

Kebangkitan para tim menghasilkan Indonesia keluar sebagai pemenang dan Indonesia akan bertanding satu kali lagi untuk memperebutkan peringkat ketujuh di Asian Games 2022.